
平成 2９年度第２回神川町総合教育会議議事録 

 

開催日時：平成２９年１１月 2８日（火） 午後 4時 00分～午後 5時 10分 

開催場所：神川町就業改善センター２階小会議室 

 

出席者（構成員） 

   神川町長         清 水 雅 之 

   教育委員会 委員長    西 村   享 

   同   委員長職務代理  竹 内   守 

   同   委員       古 川 征 治 

   同   委員       中 島 とも代 

   同   教育長      髙 澤 利 藏 

 

事務局及び関係部署 

   総合政策課 課長     東海林 佑太郎 

総合政策課 課長補佐   浅 見 典 男 

   学務課   課長     浅 見 雄 一 

   学務課   指導主事   石 塚   学 

   学務課   課長補佐   根 岸 さ ゆ り 

   生涯学習課 課長     篠 崎   潔 

 

開 会 16：00～ 

 

あいさつ 町 長 

 

【議事の経過】 

 

協議事項   

第２期神川町教育振興基本計画について   

 

・事務局説明（学務課長補佐） 

  それでは、第２期神川町教育振興基本計画について説明させていただきます。 

資料１をごらんください。平成１８年１２月に全面改正された教育基本法の理念を

ふまえ、国ではこれまで、第１期及び第２期教育振興基本計画を策定し、様々な取

り組みを行ってきました。 

 神川町でも改正教育基本法の趣旨に鑑み、平成２７年度に「未来を切り開く豊か

な人間性と創造性を備えた人間の育成」を教育目標とした神川町教育振興基本計画

を策定し、教育に関する様々な施策を推進してきました。 



 このたび、上位計画として位置付けている神川町総合計画の見直しに合わせ、第

２期神川町教育振興基本計画を策定するものです。 

 今回の計画期間は、５年間といたします。 

  また、第２期総合計画が第１期のものを踏襲するとのことですので、教育振興基

本計画も第１期計画の基本目標は継承した上で、｢未来を切り拓く豊かな人間性と創

造性を備えた人間の育成｣ という教育のスローガンをこれからも掲げて行きたい

と思います。 

  内容ですが、計画策定の趣旨、教育を取り巻く社会の動向、神川町における教育

の現状と課題等の項目が掲載されています 

次に、計画のメインである「未来を切り拓く豊かな人間性と創造性を備えた人間

の育成」という教育目標を示した後に、基本目標を掲載しました。 

  

基本目標は、Ⅰ特色ある学校教育の推進、Ⅱ自立と豊かな学力の育成 

Ⅲ健やかな体と豊かな心の育成、Ⅳ信頼される教育環境の整備、Ⅴ家庭・地域の絆

を深める教育、Ⅵ生涯学習とスポーツの振興です。こちらの六つの大きな柱を施策

として掲載し、それ以降は、六つの柱の内容等が細かく書いてあります。 

続きまして、資料２をご覧ください。｢神川町教育の振興に関する施策の大綱｣に

ついてですが、この大綱は第１期計画策定時に計画から抜粋した形で作成しました

が、第２期計画でも継承して行きたいと考えます。 

本日お配りした資料を素案とし、パブリックコメントで住民の方々の意見を聞き、

次回の総合教育会議で皆様に承認していただいたのちに策定していきたいと考えて

います。 

以上で説明をおわります。 

 

・事務局（学務課長） 

  それでは、第１期の計画とどの部分を変更したか説明をお願いします。 

 

・事務局（課長補佐） 

  少し、色が薄く印刷されているところが変更した部分です。 

  ＜変更した部分＞ 

   ・目次：計画内の見出しに合わせる 

   ・計画策定の趣旨：本計画策定の経緯を記載 

   ・計画期間：平成３０～３４年の５年間 

   ・教育を取り巻く社会の動向：直近の人口や出生率を記載 

     グローバル化の進展と課題として、ワールドカップや東京オリンピック・

パラリンピックの開催による訪日外国人の増加と交流機会の増加を記載 

   ・防災意識の高まり：東日本大震災に加え熊本地震を記載 

防災や食の安全への関心が高まっていることを記載 

   ・小・中学校教育について：国語・算数・数学について、最新状況を記載 



                体力測定については、埼玉県の結果が分かり次第 

                グラフと文言を変更 

   ・教育環境：今年度実施した全国学力・学習状況調査の結果を記載 

   ・以降施策については、第１期計画策定時にはなかった施策を加えるとともに 

    語句の整理をしました。 

    それでは、ご質問やお気づきの点がありましたら、お願いします。 

 

・事務局（学務課長） 

  限られた時間ではありますが、ご質問等ありましたらお願いします。 

 

 ＜質問・指摘事項＞ 

   ・Ｐ13 夏季休業日を短縮して、授業時数を確保したことを記載 

   ・「小・中学校」等の「・」の有無を統一 

   ・Ｐ23「合理的配慮」とはどういうものか 

   ・Ｐ24 食育として「摂食嚥下」を加えてほしい 

   ・Ｐ30 「配偶者へのＤＶ」に修正 

   ・Ｐ36 幼稚園での「３つのめばえ」の活用を詳細に 

   ・Ｐ41 町のカルタの活用を記載 

   ・国語や算数・数学の取組→確かな学力の育成の取組に包括 

   ・計画の効果検証はどのようにするのか→総合計画の指標の１つに「保護者 

アンケート調査の肯定的評価の割合」があるが、そこで判断するのもいい

のではないか 

 

・事務局（学務課長） 

  短時間ではありましたが、様々なご意見ありがとうございました。 

  ご意見を反映し、再度確認後パグリックコメントを実施したいと思います。 

 

・事務局（課長補佐） 

  パブリックコメントのホームページに載せる時期は、上位計画である「総合計画」

の進捗状況を確認しながら行いたいと考えます。期間は来年１月末くらいまでと

し、２月に総合教育会議を開催し、承認後策定したいと思います。 

 

・一同 了承 

 

・事務局（学務課長） 

  それでは、以上をもちまして、第２回の教育総合会議を終了いたします。 

ご協力ありがとうございました。 

 

閉  会  17：10 


